

## **Kelompok 30 KKN Tematik Unimal Kunjungi Taman Buah Naga di Padang Sakti**



Kelompok 30 KKN Tematik Unimal melaksanakan kunjungan ke agrowisata Taman Buah Naga di Dusun Utera, Gampong Padang Sakti, Kecamatan Muara Satu, Lhokseumawe, beberapa waktu lalu. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Kelompok 30 melaksanakan kunjungan ke agrowisata Taman Buah Naga di Dusun Utera, Gampong Padang Sakti, Kecamatan Muara Satu, Lhokseumawe, beberapa waktu lalu.

Menurut Muhammad Irfan selaku Ketua Kelompok 30, tujuan kunjungan ini adalah untuk melihat kondisi kebun buah naga tersebut secara langsung dan memetakan bentuk kontribusi yang bisa diberikan kelompok mahasiswa untuk perkembangan taman agrowisata ini.

“Dengan adanya kegiatan ini, saya harap dapat mengembangkan dan memaksimalkan potensi para anggota KKN Tematik kelompok 30, dalam peningkatan pengetahuan, pembudidayaan, dan keterampilan berusaha tani, baik dalam hal analisis potensi dan permasalahan perawatan buah naga ini,” ungkapnya.

Buah naga merupakan salah satu buah yang dapat hidup di dataran rendah hingga menengah yang berasal dari daerah gurun pasir yang kering dan panas. Menurut pengakuan pengelola agrowisata Taman Buah Naga tersebut, beberapa bulan terakhir tanaman buah naga cenderung lambat untuk berbuah lagi, dan hasil panennya juga menjadi berkurang.

Kepala Dusun Utera, Fadly menyampaikan bahwa dulunya, kebun buah naga ini bisa menghasilkan dua ton buah sekali panen. Tapi, sekarang sedang masa trek buah. “Buah naga ini hampir sama seperti sawit, sekali ngetrek gak berbuah sama sekali, umurnya pun bisa sampai 16 tahun. Kebun buah naga di sini sudah berusia lima tahun, sedangkan untuk pupuknya di-supply dari PIM,”terang Fadly.

Selanjutnya ia menjelaskan bahwa secara umum, pembudidayaan buah naga sebenarnya cukup mudah, baik perawatan dan pemupukan. Salah satu inovasi yang dilakukan para petani buah naga adalah menstimulasi buah naga dengan memberi cahaya lampu pada malam hari. Cahaya lampu yang diberikan mampu merangsang buah naga untuk berbunga, walaupun sedang mengalami masa trek.

Adapun kelompok 30 KKN Tematik Unimal beranggotakan 27 mahasiswa dari berbagai prodi, yaitu Akuntansi (2 orang), Manajemen (3 orang), Hukum (2 orang), Ilmu Komunikasi (1 orang), Sistem Informasi (6 orang), Teknik Informatika (7 orang), Teknik Industri (4 orang), Teknik Kimia (2 orang). Dalam melaksanakan program kerjanya, mereka dibimbing oleh Dr Naz'aiana. [kur]

**Tanggal:** 19 December 2022

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),